
Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 410A

Prix 730 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Vue panoramique mer et montagne pour cette belle maison typique et de caractère

au sein du village médiéval du Haut de Cagnes, à deux pas du Château Grimadi.

Cette  lumineuse  maison  de  village  de  110m2  est  en  excellent  état.

Rez-de-chaussée : un garage de 30 m2 avec alimentation d'eau pour buanderie et

ouvrant  sur  le  hall  d'entrée.  Au  premier  étage  mais  également  avec  un  accès

indépendant,  un  charmant  studio  de  33  m2  aux  matériaux  d'époque  :  poutres

apparentes  et  feuillets  de  terre  cuite,  avec  belle  kitchenette,  salle  d'eau  et  deux

balcons. Au second niveau, la chambre de maître avec balcon et ...

In  the  village  of  Haut  de  Cagnes,  a  bright,  family-friendly  110m2  village  house

boasts stunning views of the countryside and the sea. On the ground floor, there's

a  30m2  garage  with  internal  access  to  the  entire  house.  On  the  first  floor,  with

independent access and an entrance to the main house, there's a charming 33m2

studio with exposed beams and the typical slatted ceilings of beautiful homes. On

the  second  level,  the  master  bedroom  and  its  bathroom,  a  second  bedroom,  a

child's  bedroom  and  a  toilet.  The  top  floor,  all  in  one  piece,  you  have  a  shower

room, the kitchen, the dining room in ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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